

Mahasiswa KKN K04 Ajari Anak Gampong Nga Mengaji



mahasiswa KKN k 04 Unimal menggelar pengajian bagi anak-anak Gampong Nga, Kecamatan Paya Bakong, Aceh Utara, Foto: Ist

UNIMALNEWS I Lhoksukon-Wujud dari pengabdian kepada masyarakat, mahasiswa KKN kelompok 04 Universitas Malikussaleh menggelar pengajian rutin bagi anak-anak Gampong Nga, Kecamatan Paya Bakong, Aceh Utara. Pengajian yang dipusatkan di meunasah gampong setiap Selasa dan Sabtu, diikuti oleh puluhan anak-anak setempat.

Ketua kelompok 04, Darwis mengatakan, pengajian dilakukan untuk meningkatkan pemahaman dan kemampuan anak-anak tentang ilmu agama. Pengajian rutin yang dilaksanakan oleh mahasiswa akan memberi pengalaman baru bagi anak, sehingga diharapkan dapat menumbuhkan motivasi dan semangat belajar mereka. Banyak materi bisa didapatkan anak-anak dalam pengajian, di antaranya anak diajari doa harian, tata cara shalat, adzan, dan mengenal ilmu tajwid serta ilmu fiqih. “Anak-anak pengajian terlihat antusias mengikuti setiap materi yang diberikan oleh anggota KKN kelompok 04, “ujarnya.

Dia menambahkan, anak-anak juga diberikan pengetahuan tentang pemahaman dan pendalaman terkait aqidah akhlak. Ini dimaksudkan agar ilmu yang didapatkan secara singkat di pengajian dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Apalagi pengajian dilakukan dengan menggunakan metode yang atraktif melalui media tulis dan interaksi langsung dengan anak, sehingga mudah untuk difahami.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Romi Asmara, MHum mengatakan, kegiatan pengajian pada anak-anak Gampong Nga, yang dilakukan mahasiswa KKN merupakan aktivitas positif yang dapat meningkatkan motivasi anak untuk belajar ilmu agama sejak dini. Pengajian dengan menggunakan beragam metode dapat memberi pengalaman belajar baru bagi anak, sehingga materi yang disampaikan akan terserap dengan baik karena anak tidak cepat bosan, misalnya dengan menggunakan media murattal, *timer* dan kuis,”ungkapnya

Keuchik Gampong Nga, Mulyadi SH sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan mahasiswa Unimal, membantu anak-anak gampong mengajari mengaji. “Kegiatan ini sangat tepat dilakukan di masa liburan sekolah,”ungkapnya

Adapun mahasiswa KKN yang tergabung dalam kelompok 04, antara lain Ary Raihan (Antropologi), Darwis (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Gadih Raftaini Sambo (Pendidikan Matematika), Irama Novita Yeni (Pendidikan Bahasa Indonesia), Maghfira (Teknik Arsitektur), Mhd Tia Mardoni (Teknik Mesin), Natalis Paragaye (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Ridho Syawali (Teknik Elektro), Siti Ramadhani (Pendidikan Fisika), dan Wirdaturrahmah (Pendidikan Matematika).[ded]

Tanggal: 27 June 2022

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),